
花壇づくり日記 No.７

令和４年度 花いっぱい運動

６月10日（金） 町会花壇の様子 その１

道路わきの町会の花壇に花が植えられ始めました。どの町会も色や高さを考えて

植えています。まだまだ小さい苗ですが、花の咲いているものも多く、これからが

楽しみです。

町会の担当者の皆様、作業にたずさわった方々、お疲れ様でした。
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